
アンケート調査の主なご意見等

広島県道路メンテナンス会議の進め方（平成２６年度）（案）

今後の長期的検討課題

・今後維持修繕に多額の経費を要する。

・定期点検に関する費用の補助制度、交付
金等による財政支援を希望。

・各部位に近接するための各構造物に合
わせた施工設備等検討が必要。

・管理施設等が交差する構造物においては、
各道路管理者間の協議手続が必要。JR跨
線橋においても協議に時間を要する。

・補修に関する設計、発注、工事管理を円
滑に行うための講習会を希望。新点検要
領について，説明会を実施してほしい。

・補修等に関する積算基準の整備。

・重要構造物の点検や修繕等の代行。

・広島県公共土木施設等老朽化対策連絡
会議との連携をお願いしたい。

・地域一括発注の希望。

☆財源に関する課題
→ 予算の確保
→ 交付金等予算獲得の仕組み

☆経験不足・人材不足に関する課題
→ 人員の確保
→ 点検講習会等スキルアップ

☆維持管理計画に関する課題
→ データベースの構築・管理

☆点検実施に関する課題
→ 点検ツール（設備）の整備
→ 関係機関協議の調整
→ 標準歩掛りの作成
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